

Gatineau, 30 novembre 2020

Objet : COVID-19 – Cas confirmé à l'École de l'Amérique-Française

Chers parents,

Le Centre de services scolaire des Portages-de-l'Outaouais (CSSPO) a été informé qu'un élève de l'École de l'Amérique-Française est atteint de la COVID-19. Si des élèves doivent être retirés de l'école en raison de contact étroit avec une personne infectée, l'école communiquera rapidement avec les parents concernés. Les autres élèves peuvent continuer à fréquenter l'école, à moins d'avis contraire de la Santé publique.

Soyez assurés que le protocole du CSSPO est toujours appliqué rigoureusement; une personne infectée est immédiatement retirée de l'école et l'ensemble des lieux, des objets et des surfaces ayant été en contact avec cette personne sont désinfectés.

La santé et la sécurité des élèves et du personnel sont prioritaires, c'est pourquoi nous accordons une grande importance au respect des consignes. Les mesures d'hygiène et de distanciation sont observées en tout temps.

Vous êtes invités à communiquer avec l'école si vous avez des questions sur la situation actuelle. Prenez note que pour des raisons de confidentialité, nous ne pouvons dévoiler le nom d'une personne infectée ou retirée de l'école. Vous pouvez également communiquer avec la Santé publique au 1 877 644-4545 si vous avez des inquiétudes en lien avec votre santé ou celle de votre enfant.

Merci pour votre compréhension,



Natacha Soulard
Directrice
École de l'Amérique-Française